

Im Niederdorf geht`s bayrisch zu

Schützenverein feiert Oktoberfest / Jenny Ottenhus und Marcus Helmig gewinnen

TECKLENBURG-BROCHTERBECK.

Der Schützenverein Lienen-Niederdorf feierte in der Schützendiele ein gut besuchtes Oktoberfest. Die altehrwürdige Diele war in weiß-blau geschmückt und zusammen mit den bayrischen Wettkämpfen wurde eine stimmungsvolle Gemütlichkeit erzeugt.

Dem Genuss bayrischer Schmankerl folgte der Fassanstich durch König Daniel Brink. Dann hieß es „Augen auf“: Die Könige des Vereins sahen sich intensiv unter den Trachtenträgerinnen um und waren der Meinung, Jenny Ottenhus sei das netteste und schönste Dirndl. Die Königin hatte derweil die Lederhosenträger unter die Lupe genommen und sich für Marcus Helmig entschieden.

Danach wurden die Krüge gefüllt und die Kandidaten traten an zum Maßkrug stemmen. Als stärkste Frau erwies sich, wie schon im



Fesche Dirndl und flotte Lederhosenträger hatten ihren Spaß beim Oktoberfest des Schützenvereins Lienen-Niederdorf.

Vorjahr, die amtierende Königin Janina Dierkes. Bei den Männern hatte Oberst Thomas Wieschebrock die meis-

te Kraft und siegte klar vor seinen Mitstreitern.

Dann ging die stimmungsvolle Party mit Oktoberfest-

Hits und Hüttenkrachern von DJ „RST Stallmeier“ weiter bis in den frühen Morgen.